

NIM	Nama Lengkap	Reviewer	Komentar Reviewer	Pembimbing
201583053	Heri Isman	ALIVIA	<p>1 Format laporan daftar isi tidak rapi</p> <p>2 Permasalahan fokus pada judul, yang tidak berkaitan dengan judul spt masalah komunikasi atau lainnya dihilangkan</p> <p>3 Tujuan dan manfaat pun sama, fokus pada judul. yg dimaksud perancangan komunikasi itu apa? apakah berkaitan dgn judul?</p> <p>4 ruang lingkup penelitian belum menjelaskan sesuai kebutuhan judul spt perancangan aplikasi, tapi malah membahas proses alur kerja</p> <p>5 Metode tunjukkan extreme programmingnya dimana sesuai gambar metode XP, bukan dikerjakan spt tahapan metode waterfall</p> <p>6 Kesimpulan dan saran tidak ada</p> <p>7 Daftar referensi tidak ada/dicantumkan</p>	Alivia Yulfitri, M.T
201583133	hidayatullah	MARZUKI SILALAH	<p>Format dan penulisan banyak kesalahan, Judul harus konsisten</p> <p>Harus lebih jelas dalam penyampaian permasalahan dan akibatnya, Jelaskan permasalahan terkait dengan sistem yang akan dibuat. Tujuan ditulis sesuai dengan penelitian yang dilakukan, Dalam batasan masalah, Jika tidak dilakukan tidak perlu dituliskan. Dalam kerangka berpikir, Data apa yang mau diperoleh?, harus dijelaskan, dan bagaimana mendapatkannya? Dalam Analisis Data, Toolsnya apa?</p> <p>Apa maksud Saran ini, apakah sesuai dengan format atau apa?</p> <p>Saran adalah sesuatu yang perlu dilakukan tapi tidak sempat dilakukan (karena waktu, kemampuan)</p> <p>Daftar pustaka tidak diacu</p>	Dr. Marzuki Silalahi, S.Kom, M.T
201383010	Aldi	MUNAWAR	<p>Masih belum jelas sebenarnya fokus TA anda mau apa? Bikin aplikasi? Analisis berbagai tool big data? Atau hanya sekedar menggunakan suatu tool untuk big data? Yang terakhir tidak boleh untuk TA, namun KP boleh. Jadi fokus penelitian anda apa? Sekedar menggunakan map reduce? ini bukan untuk TA tetapi KP</p> <p>Selalu sertakan sumber jika memang statement, gambar, tabel atau apapun bukan dari hasil penelitian anda</p>	Ir. Munawar., M.MSI, M.Com., Ph.D
201583124	Rohayani	MARZUKI SILALAH	<p>Penulisan kalimat banyak yang tidak jelas, Awal kalimat tidak boleh diawali kata Dimana, dijelaskan Apa maksud Hardcopy, penyimpanan dengan Microsoft Excell, sistem keamanan yang dimaksud jelaskan! .seharusnya berdasarkan kelemahan (masalah), sudah dijelaskan pada paragraf sebelumnya..Kalau mau mengutip referensi, sebaiknnya dikutip yang dilakukan pada referensi itu, dan menjadi pertimbangan untuk mengikutinya dalam menjawab permasalahan pada PT.....</p> <p>Setiap ada Gambar, harus ada :</p> <p>a. Penjelasan Gambar apa itu, kemudian</p> <p>b. Penjelasan Gambar tersebut.</p> <p>Batasan masalah mana?</p> <p>Terlalu sedikit untuk satu subbab. Kalau mau menjelaskan Rancang BAngun, jelaskan juga tahapan merancang bangun, jenis-jenis rancang bangun, Sehingga kelihatan apakah Rancang bangun itu digunakan pada penelitian ini?</p> <p>paling tidak, tahapan rancang bangunnya.</p>	Dr. Marzuki Silalahi, S.Kom, M.T
201583107	RIRIN NUR INDAH SARI	MARZUKI SILALAH	<p>Penyebutan nama PT sudah harus ada izin, Seharusnya sudah pasti, apa yang akan dibuat (sistem digitalisasi), berarti ada komponen-komponennya yang saling terkait, mendesain dan membuat website menggunakan apa? teknologinya apa? analisisnya apa, sehingga diperoleh sistem yang cepat seperti pada tujuan?</p> <p>Tidak ada kerangka berpikir, tidak jelas data yang diambil, parameter yang mau diuji.</p> <p>Daftar Pustaka tidak diacu.</p>	Dr. Marzuki Silalahi, S.Kom, M.T